

学校運営協議会開催日：令和 4 年 7 月 7 日（木）

運営協議会代表 志岐正光

夏休みが近付き、コロナが遠ざかり。と思いきや、再びコロナ君が増えて来ました。何年かぶりのお祭りやイベントが復活していますが、まだ油断は禁物です。でも子どもたちの公園等の外遊びについてはコロナより熱中症のほうが心配です。マスクは外して水分補給を重要視してください。帰ってからのうがいと手洗いは、親子共々に、良い習慣として続けてください。夏休みがあけたら、いつもと同じ元気な笑顔で会いましょう。

校長 久保田恵美

異常気象、そして、新型コロナウイルス感染者数の増加が心配される中ではありますが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。6月中旬には学校・幼稚園公開を実施し、地域協働学校の委員の皆さんはじめ、多くの保護者に参観していただくことができました。また、分散型の参観であったため、セーフティ教

室等においては、学校ホームページを活用して学習内容にかかわる資料を掲載、親子ツールとなるよう工夫しました。参観できなかった保護者への配慮とともに、前年度の学校評価の親子のかかわりという部分でよいきっかけになればと考えたからです。

また、今週水曜日には「学校訪問」がありました。新宿区教育委員会及び教育委員の皆さんが来校し、授業そして休み時間の様子等も観ていただきました。学校の取組、タブレット端末を活用した授業、子どもたちの学習に向かう姿勢、教職員の連携、地域協働学校の取組、その他にもたくさんの素晴らしい評価をいただきました。学校教育を支えていただいている協働学校の委員の皆さんに、改めて感謝申し上げます。

それから、昨年度は残念ながら中止となった女神湖夏季施設及び移動教室も、今年度は決行の予定です。子どもたちにとって良い思い出、体験学習になればと思います。

■■今月のサポート

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	家庭科ミシンサポートは 11 月上旬を予定しています。お手伝いの方は 6 名程度お願いします。2 年生町探検について。保護者の方 + 地域の方に見守りを依頼したいです。10 月あたりを予定しています。	7/2 (土) 英検 Jr.無事に終了しました。また 6 月は幼稚園の引率がありました。 9 月 21 日 (水) 3 年の染め物体験があり、サポートします。
みどりのサポート	今年初めての環境委員会があり、協議会の方と一緒にスロープにいろいろな花を植えて華やかになりました。子どもたちの体調を考慮していただきながらすすめていただきました。次回もできたらと思います。	ビオトープ清掃は 6/22・23 に行いました。引き続き涼しくなった頃にも予定しています。花植の後の水やりは、環境委員の皆さんにお願いしました。よろしくお願ひします。
読書サポート	校内は読書月間にあたり、読書への興味がわいているようで良かったです。明日も読み聞かせあります。よろしくお願ひいたします。	7 月の読み聞かせはすべてのクラスに入れる事ができました。終了後、環境づくりの作業を行います。
安全サポート	夏休みに入るので、交通ルールを改めて子どもたちに周知したいと思います。地域での見守りもよろしくお願ひします。	朝遊びで使うボールの数が少なくなっています。補充する必要がありますので、検討します。

■今月のスタッフ

環境委員と花植えを行いました (6/27)



今年度初の環境委員との活動でした。植えたのはマリーゴールド、日草、ペンタス、ルドベキア、ポーチユラカの5種類です。暑い夏を乗り切ってくれるといいですね♪



英検 jr に挑戦しました! (7/2)



20人の子どもたちが挑戦しました。次回は10月1日に実施予定です。お知らせを見逃さないでね!



初体験の着衣泳 (7/14)



5・6年生が着衣泳を体験しました。水着で泳ぐのとは、大違い。「泳ぎにくい!」との声も聞かれました。

幼稚園の—コマ

大好きなプール遊びが始まりました。学級のみんなで約束を守り、楽しんでいきます。



次回協議会日程

令和4年度第5回

8月25日(木)

15:30~@会議室